



Emotiva despedida en Lo Miranda: Comunidad rindió homenaje a víctimas del accidente ocurrido en Ruta del Itata

» Una integrante de la familia sobrevivió y actualmente se encuentra internada en la Unidad de Tratamiento Intermedio Pediátrico del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán.

Javier Celis
 Un accidente de tránsito ocurrido la madrugada del sábado 16 de noviembre en la Ruta del Itata, a la altura del kilómetro 4 en Chillán Viejo, dejó un saldo de cinco



personas fallecidas y cuatro heridas de gravedad. Entre las víctimas mortales se encontraba una familia proveniente de Lo Miranda, comuna de Dofinac, Región de O'Higgins.

De acuerdo con las primeras investigaciones realizadas por Carabineros, el hecho involucró a dos vehículos, uno marca Kia y otro Chevrolet. Uno de estos perdió el control, cruzó el eje central de la calzada y chocó de frente contra el otro automóvil. Las pericias buscan determinar qué factores, como exceso de velocidad, condiciones climáticas o el estado de la vía, pudieron contribuir a este trágico hecho.

La familia de Lo Miranda se trasladaba en el vehículo marca Kia, donde a raíz del fuerte impacto fallecieron cuatro de los cinco pasajeros: Ximena Cantres Arias, conductora de 27 años; su esposo, Humberto Muñoz Beza, de 24 años; su hijo de tres años, identificado como A.M.C.; y la madre de la conductora, Dalila Arias Flores, de 64 años.

La quinta persona a bordo era M.B.C, hija de Ximena Cantres Arias, una niña de 11 años que sobrevivió al accidente y que actualmente se encuentra internada en la Unidad de Tratamiento Intermedio Pediátrico del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán. Según el último parte médico (hasta el cierre de esta edición), la menor se encuentra estable, evolucionando de manera positiva y recibiendo atención especializada permanentemente. Además, cuenta con el acompañamiento de familiares cercanos.



La otra víctima fatal fue Jaime Cartillo Frits, de 22 años, ciudadano de Temú, quien conduca el segundo automóvil involucrado (Chevrolet).

Despedida en Lo Miranda
 La localidad recibió a las víctimas del trágico accidente la noche del domingo. La despedida estuvo marcada por la emoción y los homenajes, en especial al pequeño A.M.C., cuyo carroza fúnebre pasó frente a su Colegio de Lengua y El Semebrador. Allí, compañeros, docentes y apoderados organizaron un sentido tributo en su memoria. En esa instancia, el colegio anunció que su nombre será incluido en la lista de los próximos días como un

símbolo de su permanencia en los corazones de quienes compartieron con él.

Los funerales
 El lunes 18 de noviembre, la comunidad se reunió en la parroquia Asociación de Me-

da para despedir a las cuatro víctimas de la familia local. Con múltiples muestras de solidaridad, vecinos y amigos acompañaron a los deudos en esta pérdida que ha conmovido a la comuna de Dofinac.

